

HENRI BOUDET A PRIS SA RETRAITE

Dans le journal *L'Éclair* du 8 mai 1914, un ancien baigneur de Rennes-les-Bains fait paraître un hommage à Henri Boudet qui vient de quitter la station thermale depuis peu.

RENNES-LES-BAINS. — Nous avons eu la douleur d'apprendre la retraite de M. l'abbé Boudet, de sa paroisse, qu'il administrait depuis 1872.

Durant ces 42 années, M. Boudet s'était dépensé sans compter auprès des malades qu'il affectionnait tout particulièrement, auprès des baigneurs par ses excellents conseils, auprès des enfants qu'il chérissait. Aucune peine du corps ou de l'âme n'est restée sûrement sans consolations. Mais, arrivé à l'âge de 77 ans, affaibli et souffrant, il a cru, dans son humilité, qu'il devait, en conscience, laisser sa chère paroisse à un prêtre plus jeune. C'est pourquoi il s'est retiré laissant dans tout le pays le souvenir d'un pieux et saint prêtre, d'unanimes regrets ; laissant surtout l'assurance que de sa retraite, il continuera son apostolat fécond dans la prière.

M. l'abbé Boudet aura été sûrement heureux d'apprendre quel prêtre venait le remplacer.

C'est l'abbé Rescanières, missionnaire diocésain, un cœur d'apôtre, nous assure-t-on, une âme de feu. « Ad multos annos ! » Un ancien baigneur.

RENNES-LES-BAINS. — Nous avons eu la douleur d'apprendre la retraite de M. l'abbé Boudet, de sa paroisse, qu'il administrait depuis 1872.

Durant ces 42 années, M. Boudet s'était dépensé sans compter auprès des malades qu'il affectionnait tout particulièrement auprès des baigneurs par ses excellents conseils, auprès des enfants qu'il chérissait. Aucune peine du corps ou de l'âme n'est restée sûrement sans consolations. Mais, arrivé à l'âge de 77 ans, affaibli et souffrant, il a cru, dans son humilité, qu'il devait, en conscience, laisser sa chère paroisse à un prêtre plus jeune. C'est pourquoi il s'est retiré laissant dans tout le pays le souvenir d'un pieux et saint prêtre, d'unanimes regrets ; laissant surtout l'assurance que de sa retraite, il continuera son apostolat fécond dans la prière.

M. l'abbé Boudet aura été sûrement heureux d'apprendre quel prêtre venait le remplacer.

C'est l'abbé Rescanières, missionnaire diocésain, un cœur d'apôtre, nous assure-t-on, une âme de feu. « Ad multos annos ! » Un ancien baigneur.